



Geschätztes, künftiges Passivmitglied

Spass, Teamspirit und Leidenschaft sind nur einige der Eigenschaften die im VBC Brienz-Meiringen grossgeschrieben und vermittelt werden. Seit der Gründung 1992 steht bei uns aber vor allem etwas im Vordergrund – nämlich die Freude am Volleyball!

Im VBC Brienz-Meiringen findet dabei jeder seinen Platz. Mit unserer grossen Bandbreite an Teams, die von den Minis bis zur 3. Liga Pro reichen, ist für alle Altersklassen und jedes Spielerniveau etwas dabei.

Mit unserem Verein leisten wir dadurch einen wichtigen Beitrag zum Sport- und Kulturangebot der Region Haslital-Brienz, den auch sie mittragen können:

Werden Sie PASSIVMITGLIED!!!

Über Ihre Unterstützung freuen wir uns sehr! Mit einem Mindestbeitrag von CHF 30.00 sind Sie dabei!

Ihr VBC Brienz-Meiringen

